

COMARCAS DE CUENCA

La aportación de la Consejería alcanza los 253.000 euros

Vivienda y Urbanismo financia obras en doce municipios de la provincia

El consejero de Vivienda y Urbanismo, Alejandro Gil, ha suscrito sendos convenios de colaboración con un total de doce ayuntamientos de la provincia de Cuenca, para la realización de mejoras urbanas en sus municipios. Estas obras

de mejora supondrán un importe total de 269.080 euros, de los que el Gobierno regional, a través de la Consejería de Vivienda y Urbanismo, aporta más de 253.000, y beneficiarán a una población superior a los 2.750 habitantes.

Las localidades beneficiadas son Alcohujate, Belinchón, Cañaveruelas, Cardenete, Castejón, Cueva del Hierro, La Frontera, Fuentelespino de Moya, Garaballa, Santa María del Val, Valdemeca y Villarejo Periesteban.

En Alcohujate se procederá al acondicionamiento de la Plaza de Fátima, remodelando el acerado actual y se ejecutará una isleta central con dos puntos de luz.

En Belinchón, los trabajos consistirán en la pavimentación de la Calle San José con adoquines de hormigón. Por su parte, en el municipio de Cañaveruelas se van a acondicionar diversos espacios urbanos con la construcción de un muro de contención.

En Cardenete se acondicionará la Plaza Mayor, demoliendo las zonas deterioradas y creando una nueva distribución para ganar espacio para el tránsito rodado. Además, en la localidad de Castejón se acondicionará la calle Ramón y Cajal renovando las redes de distribución de agua y alcantarillado.

Por su parte, en Cueva del Hierro se hará una mejora urbana donde se sustituirá la fuente actual por una réplica en piedra natural. En La Frontera, se acondicionará la calle Nueva con la ejecución de un acerado en el lateral izquierdo de la calle Cuenca y la colocación de varios alcorques con bordillo.

Otro municipio beneficiado es Fuentelespino de Moya, donde se pavimentará la plaza Marco Pérez. Además, en Garaballa se pavimentará la calle La Fuente y se realizará la limpieza del muro de escom-



Foto: Isabel González
El consejero de Vivienda y Urbanismo, Alejandro Gil, con los alcaldes de los municipios conqueses beneficiados por el Programa de Mejoras Urbanas. Junto a ellos, el delegado de la Junta en Cuenca, Luis Carlos Sahuquillo, y la delegada provincial de Vivienda y Urbanismo, Carmen Torralba.

bro y vegetación. Mientras tanto, en Santa María del Val se acondicionará la calle General Mola con firme de adoquín y losas de granito. En Valdemeca se realizarán trabajos de pavimentación en

la calle Huertos y se adoquinará la travesía de Calle Coso. Finalmente, en Villarejo Periesteban se urbanizarán los terrenos adyacentes a la plaza de toros y se creará una zona verde de recreo.

14,7 millones de euros de inversión para 105 viviendas de protección oficial

Aprovechando este encuentro, el consejero de Vivienda y Urbanismo dio cuenta de un acuerdo adoptado por el Consejo de Gobierno por el que se daba luz verde a la licitación de 295 viviendas de protección oficial, de las que 105 se construirán en la provincia de Cuenca, con una inversión de 14,7 millones de euros. De ellas, una promoción de 8 viviendas se hará en Henarejos, con una inversión de 1,3 millones euros; otras 43 en Tarancón, en las que el Gobierno regional invertirá 6,6 millones de euros; y también se construirá una promoción de 20 unifamiliares en Villamayor de Santiago, con una inversión de 2,8 millones de euros.

Además, se construirán otras 18 VPO en Priego con una inversión de 1,9 millones de euros y, finalmente, una promoción de 16 viviendas unifamiliares en El Pedernoso, lo que supondrá una inversión de 2,1 millones de euros.

66.000 para la mejora de la seguridad en las travesías de cinco municipios

La Consejería de Obras Públicas va a invertir 66.000 euros en la mejora de las travesías correspondientes a carreteras autonómicas a su paso por cinco poblaciones de la provincia de Cuenca.

A través de los correspondientes convenios de colaboración con los Ayuntamientos de las localidades de Albalate de las Nogueras, Ledaña, Santa María de Campo Rus, Uña y Valdetórtola, la Consejería abordará estas actuaciones cuyo objetivo es incre-

mentar la seguridad de la circulación en estos municipios.

Las actuaciones consisten fundamentalmente en la realización de labores de refuerzo de señalización vertical y horizontal, con la colocación de carteles informativos y de pasos de cebrá, y la instalación de bandas sonoras en la calzada. De esta forma, se reducirá la velocidad de los vehículos en su circulación por la travesía garantizándose la seguridad de los mismos y especialmente de

los peatones.

El Gobierno regional está llevando a cabo un gran esfuerzo en materia de mejora y conservación de carreteras con el propósito de aumentar la accesibilidad de nuestros municipios y garantizar unas comunicaciones cómodas, rápidas y seguras. De este modo, en el horizonte de 2007 se habrán invertido casi 2.000 millones de euros en este objetivo, habiéndose actuado en un 85 por ciento de la Red Autonómica de Carreteras.

Molina y Carricondo visitaron El Pozuelo y Vindel

El delegado provincial de Agricultura, Rodrigo Molina, y el vicepresidente primero de la Diputación de Cuenca, José Carricondo, visitaron recientemente las localidades de El Pozuelo y Vindel con el fin de mantener una reunión de trabajo con sus respectivos alcaldes.

La primera de estas reuniones tuvo lugar con el edil de El Pozuelo, Bernardino Sanz, con quien visitaron las obras de acondicionamiento que se están realizando la Calle Mayor gracias al convenio suscrito con la Consejería de Vivienda y Urbanismo por un importe de 30.000 euros.

Además, con cargo al Fondo Regional de Cooperación Local para 2007 (FORCOL), esta localidad contará con un presupuesto de 6.000 euros destinado a la adquisición de mobiliario para el Ayuntamiento.

Posteriormente, se desplazaron hasta Vindel donde, junto con el primer edil, José Sáiz, comprobaron el estado en el que se encuentran las obras de construcción del nuevo consultorio, un recurso que sufragará al 100% en Gobierno regional con un importe de 35.000 euros.

Además, el alcalde mostró su satisfacción por la cuantía aprobada por parte del Gobierno regional de 3.000 euros que contribuirán a mejorar el equipamiento deportivo del municipio.

Igualmente, alcalde, delegado y vicepresidente repasaron las actuaciones previstas con cargo al FORCOL de 2007. En este sentido, la Junta de Comunidades ha propuesto una cuantía de 6.000 euros para el acondicionamiento de un muro en el paraje "El Molino", y de 4.000 euros para la mejora del consultorio y el reloj.

Tarancón

López destaca la labor de las Asociaciones que ayudan a los enfermos mentales



Foto: Isabel González
El director general de Planificación y Atención Sociosanitaria, José Luis López, inauguró en Tarancón, el Taller de Encuadernación organizado por la Asociación Pro-Salud Mental "Nueva Luz".

El director general de Planificación y Atención Sociosanitaria, José Luis López, destacó en Tarancón la importante labor que realizan las asociaciones que ayudan a los enfermos mentales, así como a sus familias, e indicó que cuentan con todo el apoyo del Gobierno de Castilla-La Mancha para conseguir su integración social y laboral.

López hizo estas declaraciones en el acto de inauguración del Taller de Encuadernación organizado por la Asociación Pro-Salud Mental "Nueva Luz", un acto en el que estuvo acompañado por el director de Fislem, José Antonio Contreras, el delegado de la Junta en Cuenca, Luis Carlos Sahuquillo, y el alcalde de Tarancón, Raúl Amo-

res.

En una nave cedida por el Ayuntamiento, la Asociación Pro-Salud Mental "Nueva Luz" ha puesto en marcha este Taller, uno de los proyectos más ilusionantes de su presidente, Delfín Gómez, ya que "nuestros usuarios tienen la posibilidad de formar parte del mercado laboral, porque sus servicios han sido ofertados a las empresas taranconeras y ha sido receptivas con la iniciativa".

En este sentido, el director general de Planificación y Atención Sociosanitaria puso en valor el trabajo que realizan estas asociaciones para conseguir nuevos recursos y mayor autonomía para las personas afectadas con enfermedad mental.